

CC OO dice que es el SAE y no los empresarios quien debe contratar a los inmigrantes

El sindicato exige que se aumente el número de inspectores durante la temporada de aceituna

La Comisión Provincial de Inmigración acuerda abrir todos los albergues de la provincia al mismo tiempo

MÓNICA LOPERA JAÉN

Igualdad de condiciones con los trabajadores españoles y no a la explotación y a la economía sumergida. Es lo que reclama CC OO en relación a los inmigrantes que pronto comenzarán a llegar a la provincia de Jaén para trabajar en la campaña de recogida de aceituna. Así lo puso ayer de manifiesto el secretario general de CC OO en Andalucía, Francisco Carbonero, quien señaló, además, que «la contratación de estos temporeros debe hacerse en origen, pero no por el empresario sino por el Servicio Andaluz de Empleo, que es el que tiene las competencias».

Carbonero cree que así «se evitaría que los empresarios se aprovecharan de la situación vulnerable de los inmigrantes, inten-

tando ahorrarse costes y sin darles garantías jurídicas». Los extranjeros que trabajen en el campo, dijo Carbonero, «deben tener las condiciones que marcan los convenios colectivos, deben estar dados de alta en la seguridad social y disfrutar de una dignidad».

Formación

Y aunque el sindicato pretende que todos los extranjeros que vengán a trabajar a la provincia tengan unos derechos garantizados, ante todo señala que «es importante dar también trabajo a todos los parados que tenemos en nuestro país» porque «no es cierto que aquí nos falte mano de obra, puede que no haya especializada, eso sí, pero por eso también se debe fomentar la formación tanto de los españoles como de los extran-

jeros regularizados que ya viven aquí. Andalucía tiene unos 500.000 parados y no es cierto que ninguno se quiera dedicar al campo, pero hay que for malos», apostilló el secretario general de CC OO en Andalucía.

Por otro lado, manifestó Francisco Carbonero, «seguimos reclamando que la Administración aumente el número de inspectores de trabajo porque con los que actualmente hay difícilmente se podrá acabar con la economía sumergida, pues son pocos para poder controlarlo todo». Además, desde CC OO se asegura que se va a hacer todo lo posible para que se denuncie a la Guardia Civil todas aquellas situaciones en las que hay trabajando inmigrantes de forma irregular.

Durante la campaña pasada, explicó el secretario provincial de

DEMANDAS DE CC OO

- ▶ **Contratación:** El sindicato pide que se contrate a los inmigrantes en origen, pero que no sean los empresarios los que lo hagan, sino el Servicio Andaluz de Empleo para garantizar todos sus derechos.
- ▶ **Control de flujos migratorios:** CC OO está de acuerdo en que venga mano de obra foránea, pero también alerta de que en nuestro país hay muchos parados y que lo que necesitan es formación.

«No es cierto que aquí falta mano de obra, hay pero no está especializada»

CC OO. José Moral, «hubo en la provincia de Jaén 205 actuaciones de inspectores de trabajo en la población inmigrante trabajadora y los trabajadores afectados fueron 17. Los datos dejan claro que hay un absoluta insuficiencia de recursos».

Inicio de campaña

Por otro lado, la Comisión Provincial de Inmigración, reunida ayer, acordó los últimos puntos antes de la apertura de los albergues de temporeros. «Lo que hemos acordado es que queremos que todos los albergues de la provincia abran al mismo tiempo, una semana antes del inicio de la campaña, que aún no se ha fijado cuando será», señaló la coordinadora provincial de Políticas Migratorias, María Dolores Jiménez.